
Comune di Ramacca
Città Metropolitana di Catania

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N°  22 del 31/05/2022

OGGETTO:  INTERROGAZIONE PRESENTATA DAI CONSIGLIERI COMUNALI IN DATA 
04/05/2022 PROT. N. 9181 CONCERNENTE: " SITUAZIONE DI PERICOLOSITÀ 
VIA FASTUCHERIA".

L'anno duemilaventidue, il giorno trentuno del mese di Maggio alle ore 18:00 e seguenti, nella sala delle 
adunanze consiliari del Palazzo Comunale, alla seduta di inizio (1), disciplinata dall’art. 15 dello statuto 
comunale e dall’art. 56 del regolamento per il funzionamento del consiglio comunale, in convocazione 
ordinaria (2), a seguito di avviso diramato dal Presidente prot. n.11002 del 26/05/2022, risultano all’appello 
nominale i sigg:

COMPONENTI CONSIGLIO COMUNALE CARICA P A
1 APARO VALENTINA Consigliere P
2 ARENA GIUSI STEFANIA Consigliere P
3 BARCELLONA SALVATORE Presidente del Consiglio P
4 CACCAMO ERICA Consigliere P
5 CATANIA GIOSUE' Consigliere P
6 CUPANI MARCO ANTONIO Consigliere P
7 DI GREGORIO SALVATORE Consigliere A
8 DI MATTIA GIUSEPPE Consigliere P
9 FERRO VERONICA Consigliere A
10 FORNARO SALVATORE V. Presidente del C. P
11 GIANDINOTO MARIA IRENE Consigliere P
12 GRAVINA ROSARIO Consigliere P
13 MARINO AGATA Consigliere A
14 NICOLOSI FRANCESCO Consigliere P
15 PAGLIA ROSALBA GIOVANNA Consigliere P
16 ZAMPOGNA FILIPPO Consigliere P

 ASSEGNATI N.16 IN CARICA N. 16 PRESENTI N. 13 ASSENTI N. 3

Risulta assente i consiglieri: Di Gregorio Salvatore, Ferro Veronica e Marino Agata. 
Assume la Presidenza il  Presidente del Consiglio Salvatore Barcellona.
Partecipa il Segretario Generale dott.ssa Concetta Puglisi.
Partecipa il Sindaco, rag. Nunzio Vitale.
Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, ai sensi dell’art. 15 dello statuto comunale e 
dall’art. 56 del regolamento per il funzionamento del consiglio comunale, dichiara aperta la seduta.
La seduta è trasmessa in diretta streaming mediante accesso al sito web istituzionale (3).
Vengono nominati scrutatori, ai sensi dell’art. 184, u. co., dell’O.A.EE.LL., i Sigg: Di Mattia Giuseppe, 
Cupani Marco Antonio e Gravina Rosario.

(1) Inizio 1° comma; ripresa 3° comma; prosecuzione 4° comma.
(2) Ordinaria/urgente
(3) Pubblica/segreta



Aperta la discussione sull’interrogazione da parte del Presidente del consiglio, si registrano i seguenti 
interventi:

Esce dall’aula alle ore 19:39 il Consigliere Gravina Rosario e, pertanto, i Consiglieri presenti sono 
n.12 (dodici).
 
La Consigliera Paglia Rosalba Giovanna (gruppo “Diventerà bellissima”) esplicita l’interrogazione 
presentata informando di essersi incontrata ad aprile con docenti, genitori ed alunni e che, recandosi sul 
luogo, sia stata constatata la pericolosità, per gli alunni che la percorrono a piedi, di via Fastucheria, strada a 
doppio senso di circolazione con sosta delle macchine sia sul lato destro che sul lato sinistro. 
Entra nell’aula alle ore 19:41 il Consigliere Rosario Gravina e, pertanto, i Consiglieri presenti sono 
n.13 (tredici).
Il Sindaco ringrazia la minoranza in quanto interpellanze ed interrogazioni costituiscono strumento di 
confronto. L’intervenuto ricorda che il problema esiste già da moltissimi anni e che la scivola, benché 
inaugurata, non risulti fruibile perché il terreno antistante è di proprietà privata. Pertanto, si sta valutando 
con l’u.t.c. l’opportunità di far riaprire la scuola a sud dalla via Macchiavelli anche attraverso il 
finanziamento PNRR diretto alla rigenerazione urbana, essendo ancora il progetto in fase preliminare, o 
anche mediante misure alternative ed idee varie avanzate dai consiglieri comunali. Ringrazia, infine, la 
consigliera Paglia per lo stimolo che ha dato.
Escono dall’aula alle ore 19:44 i Consiglieri Gravina Rosario e Di Mattia Giuseppe e pertanto i 
Consiglieri presenti sono n. 11 (undici).  
La Consigliera Paglia Rosalba Giovanna (gruppo “Diventerà bellissima”), in merito a quanto espresso 
dal Sindaco, ricorda che trent’anni fa non vi era lo stesso afflusso di auto e che oggi oltretutto molti ragazzi 
lasciano in sosta l’auto su questo percorso. Spera che all’inizio dell’anno scolastico si metteranno in campo 
delle effettive iniziative per ovviare al problema.
Il Sindaco rappresenta che vi sono molte idee per il prossimo anno scolastico, non sussistendo adesso il 
problema in vista del volgimento a termine della scuola. Rammenta che quell’istituto ha avuto un 
finanziamento di 400.000,00 euro, per il rifacimento della pista di atletica leggera e la cabina Enel che ha 
avuto un cedimento. Con l’occasione, annuncia alla città ed al consiglio comunale che domattina verrà a 
Ramacca la ditta affidataria per i lavori sulla SP 25. 
Esce dall’aula alle ore 19:47 il Consigliere Cupani Marco Antonio e, pertanto, i Consiglieri presenti  
sono n. 10 (dieci).
La seduta si conclude alle ore 19:49.



Letto, confermato e sottoscritto

Il Presidente del Consiglio
f.to Salvatore Barcellona  

Il Consigliere Anziano Il Segretario Generale
f.to Rosalba Giovanna Paglia    dott.ssa Concetta Puglisi

(atto sottoscritto digitalmente)


